

**MANAJEMEN ASUHAN KEBIDANAN ANTENATAL PATOLOGI
PADA NY "N" GESTASI 24 - 26 MINGGU DENGAN HIPERTENSI KRONIK
DI PUSKESMAS JUMPANDANG BARU
TANGGAL 1 s/d 23 AGUSTUS 2019**

Farida Islamia¹, Suriani Tahir², Andi Hasnah³, Daswati⁴

INTISARI

Hipertensi kronik dalam kehamilan merupakan hipertensi yang muncul pada umur kehamilan ≤ 20 minggu tanpa protein urin yang kejadiannya 32 % ibu hamil dipengaruhi oleh faktor genetik 55,6%, DM, stress obesitas, kurang olahraga. Dari data rekam medik Puskesmas Jumpandang Baru dari bulan Januari sampai Juli 2019 sebanyak 3 orang mengalami hipertensi kronik.

Penelitian ini menggunakan metode studi kasus dengan pendekatan menggunakan asuhan kebidanan 7 langkah varney yang bertujuan untuk memberikan asuhan kebidanan secara komprehensif pada kasus antenatal patologi di Puskesmas Jumpandang Baru. Subjek penelitian ini adalah Ny "N" dengan gestasi 24-26 minggu dengan hipertensi kronik .

Hasil studi kasus didapatkan riwayat hipertensi pada keluarga (+), TD sebelum hamil 140/90 mmHg, TD tanggal 1 Agustus 2019 140/90 mmHg, protein urin (-), oedema wajah dan ekstremitas (-). Diagnosis GILL PII A0, 24-26 minggu, tunggal, hidup, situs memanjang, intrauterin, keadaan ibu dengan hipertensi kronik, dan keadaan janin baik, masalah potensial antisipasi terjadinya *superimposed preeklampsia*, solusio plasenta, prematuritas, PJT, dan KJDR. Hasil konsultasi dengan dokter Obgyn disarankan untuk pemeriksaan lanjut berupa USG dan pemberian obat pravastatin 3x20mg dan trombo aspilates 1x80mg, asuhan selanjutnya adalah menyampaikan pada ibu hasil pemeriksaannya, memberikan HE tentang hipertensi kehamilan, tanda bahaya kehamilan, gizi, istirahat, personal hygiene, memberikan vitamin B complex, vitamin C, menganjurkan *follow up* tanggal 8 Agustus 2019. Evaluasi tanggal 23 Agustus 2019, keadaan ibu dan janin dalam keadaan baik, tidak terjadi komplikasi.

Disarankan kepada bidan untuk meningkatkan kualitas pelayanan antenatal, dan menganjurkan ibu untuk memeriksakan kehamilannya sesuai dengan standar.

Kata Kunci : Antenatal, Gestasi 24-26 Minggu, Hipertensi Kronik
Kepustakaan : 30 Literatur (2009 – 2019)
Jumlah Halaman : xx, 147 halaman, 2 tabel, 1 gambar, 2 bagan